
Albino  progetta  il  nuovo
centro.  Spazio  anche  ai
tavolini all’aperto
In arrivo un bando per il rifacimento dell’arredo urbano.
L’assessore Coltura: «Obiettivo mettere in sicurezza i pedoni
e regolare il transito delle auto». Lunedì 29 un’assembla
pubblica. Si punta anche a coinvolgere i commercianti

Botteghe  di  Borgo  Palazzo,
Viscardi  presidente.  «La
nuova sfida è il Distretto»
Già vicepresidente, ha 25 anni e le idee chiare sul valore
dell’Associazione: «Bisogna essere incisivi fuori dai propri
negozi per esserlo anche all’interno». «Il Duc permette di
progettare le strategie del commercio della città». Dodici i
componenti del direttivo

Borgo  Palazzo,  le  Botteghe
rinnovano  il  direttivo.
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Marchesi lascia la presidenza

Roberto Marchesi

È tempo di elezioni per le Botteghe di Borgo Palazzo. Lunedì
22 febbraio l’associazione dei commercianti terrà l’assemblea
per il rinnovo del Consiglio direttivo, giunto alla scadenza
dei  due  anni  di  mandato.  L’appuntamento  è  alle  ore  20
all’Artilab, lo spazio al numero 93 riaperto e riempito di
iniziative dai Giovani di Confartigianato.

La serata suggellerà il cambio alla guida dell’organizzazione.
L’attuale  presidente,  Roberto  Marchesi,  dell’omonimo
panificio,  non  intende  infatti  riproporsi  per  la  carica,
rimanendo  a  disposizione  per  un  eventuale  ruolo  da
consigliere. La decisione risponde ad una linea ben precisa.
«Penso che una rotazione sia necessaria – afferma Marchesi -,
in questi due anni le attività ed i programmi sono sempre
stati gestiti all’insegna della condivisione e collaborazione,
siamo riusciti a darci una struttura e a definire strategie
tali  per  cui  il  precorso  possa  comunque  andare  avanti.  È
giusto fare spazio a qualcun altro».

Marchesi ha presieduto la squadra giovane e in gran parte
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rinnovata  che  ha  messo  in  campo  molte  nuove  sfide  per
l’associazione, che interessa un’arteria commerciale di quasi
2 chilometri e 200 negozi. «Il bilancio del mandato è senza
dubbio positivo – dice –. Siamo riusciti a ricongiungere la
via,  che  si  stava  spezzando  in  due  “fazioni”,  abbiamo
dimostrato qualcosa che sembrava impossibile, ovvero riaprire
le vetrine sfitte, facendo spazio a degli artisti, abbiamo
portato la prima notte bianca, siamo entrati a far parte del
Distretto  del  commercio  della  città,  abbiamo  avviato  la
collaborazione con il Gruppo Giovani di Confartigianato».

Un fermento che sembra abbia anche stimolato la partecipazione
e la volontà di mettersi in gioco da parte degli operatori.
«Prevediamo un’assemblea partecipata – evidenzia -, l’invito è
a farsi avanti, per infoltire il direttivo e dare nuova linfa
all’associazione. Il concetto di fondo è che si può essere
incisivi, attirare interesse e proporsi come alternativa ai
centri commerciali solo se si ragiona come un unico insieme,
non certo singolarmente».

Bergamo città senza contanti?
I  dubbi  e  le  proposte
dell’Ascom
Intervento del direttore Fusini sul progetto cashless city del
Comune di Bergamo. «Per le imprese costi troppo alti, ma a
frenare  la  diffusione  sono  anche  problemi  di  sicurezza  e
inefficienza dei sistemi»
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Si va in pensione più tardi.
E  i  banchi  del  mercato
perdono clienti
«Le attività ambulanti hanno perso una fascia significativa di
frequentatori e gli affari ne risentono. È un fenomeno da non
sottovalutare»,  dice  il  presidente  provinciale  della  Fiva,
Dolci. Intanto le imprese crescono, «ma spesso sono escamotage
per ottenere il permesso di soggiorno»

Filago,  contributo  di  5mila
euro per chi apre una nuova
attività in centro
Bando del Comune per migliorare l’offerta commerciale. Domande
entro il 31 marzo

Seriate,  «non  è  col
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coprifuoco che si rilancia il
centro»
Contro  schiamazzi  e  disturbo  della  quiete,  il  Comune  ha
imposto la chiusura dei locali alle 22. Il presidente delle
Botteghe: «Non si può pensare di recuperare una zona facendo
chiudere in anticipo le attività. Il rischio è che diventi
ancor più isolata»

Aperture  in  franchising,  a
Bergamo  in  lizza  15  negozi
sfitti
Gli  spazi  vuoti  sono  in  tutto  146.  Dopo  aver  raccolto
l’interesse dei proprietari, il Distretto del commercio ha
incontrato i franchisor, nell’ambito del progetto pilota della
Regione.  In  arrivo  anche  agevolazioni  e  finanziamenti.
Ghidotti (Duc): «Una modalità innovativa»

Negozi,  il  successo  si
costruisce in vetrina. E un
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corso spiega come si fa
Da Ascom Formazione una giornata sul visual merchandising, una
delle  leve  commerciali  più  importanti  per  vendere,  per
comunicare  con  il  cliente  e  per  costruire  l’immagine
aziendale.  Appuntamento  il  primo  febbraio  a  Osio  Sotto

Attività  commerciali,  in
città più controlli ma meno
sanzioni
Nel 2015 sono aumentate del 10% le verifiche della Polizia
locale, mentre le violazioni accertate sono scese del 15%. In
calo anche i sequestri di merce, ma sono di maggiore entità.
Cresciuto complessivamente il controllo del territorio
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